
Auf einen Blick

Vom 26.-28. November machten 65 Schülerinnen und Schüler des Goethegymnasiums, der IGS Einbeck 
und der Löns-Realschule gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie aus 
ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen (geleitet von echten Ausschussvorsitzenden) 
„Jugend, Soziales und Bildung“, „Tourismus, Kultur und Sport“ und „Bau, Umwelt und Energie“ diskutierten 
die Politik-Klassen ihre Themen. Nach einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schüler in einer 
großen fiktiven Ratssitzung zur Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/einbeck/

Danke für Pimp Your Town! Einbeck 2019!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de
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Einbeck           Politik zum Anfassen e.V.              27. November 2019 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 28. November 2019, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Goetheschule zu Größere Busse ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
2. der IGS Einbeck zu Parkourpark ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
3. der Löns-Realschule Einbeck zu genügend Sport- und Freizeitmöglichkeiten  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
4. der Goetheschule zu Nistkästen /-häuser ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
5. der IGS Einbeck zu Schwimmbadausbau und Pflege ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
6. der Löns-Realschule Einbeck zu Unterhaltungszentren fördern ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
7. der Goetheschule zu Bequemere Klassenräume in der Schule 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
8. der IGS Einbeck zu Hilfe für Norbert 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
9. der Löns-Realschule Einbeck zu Ärtzliche Hilfe 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
10. der Goetheschule zu Skatebahn ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
11. der IGS Einbeck zu Sportpark mehr ausbauen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
12. der Löns-Realschule Einbeck zu Kunstrasen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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13. der Goetheschule zu Mehr gratis Hundekotbeutel ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
14. der IGS Einbeck zu Öff. Sauberkeit, Toiletten, Parks ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
15. der Löns-Realschule Einbeck zu Kleine Betriebe fördern ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
16. der Goetheschule zu Digitalisierung an der Schule 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
17. der IGS Einbeck zu Kitaplätze 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
18. der Löns-Realschule Einbeck zu Hilfsorganisationen unterstützen 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
19. der Goetheschule zu Tischtennisplatten ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
20. der IGS Einbeck zu Öffentlicher Nahrverker  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
21. der Löns-Realschule Einbeck zu Mehr Mobilität ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
22. der Goetheschule zu Renovierung des Heizungssystems der Goetheschule ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
23. der IGS Einbeck zu Artenschutz heimischer Insekten ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
24. der Löns-Realschule Einbeck zu Umweltschutz und Tierschutzveriene 

fördern ❒ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
25. der Goetheschule zu Mehr Unterstützung für das "Haus der Jugend" 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
26. der IGS Einbeck zu Kiosk in der IGS-Einbeck 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
27. der Löns-Realschule Einbeck zu Rehabilitation für Einbeck 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
28. der Goetheschule zu Sitzgelegenheiten an den Bushalten in Einbeck ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
29. der IGS Einbeck zu Öffentliche Events  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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30. der Löns-Realschule Einbeck zu Aktivitäten/Freizeitbeschäftigung ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
31. der Goetheschule zu Bäume, Blumen und Hecken einpflanzen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
32. der IGS Einbeck zu Straßeninstandhaltung ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
33. der Löns-Realschule Einbeck zu Internetgeschwindigkeit ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
34. der Goetheschule zu Mehr Spielplätze 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
35. der IGS Einbeck zu Verbesserung der Spielplätze 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
36. der Löns-Realschule Einbeck zu Fortbewegungsmittel (E-scooter) 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
37. der Goetheschule zu Mehrere Sportplätze oder Verbesserung der 

Sportplätze ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
38. der IGS Einbeck zu Schlittschuhbahn in Einbeck  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
39. der Löns-Realschule Einbeck zu Öffentliche Toiletten  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
40. der Goetheschule zu Mehr Mülleimer ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
41. der IGS Einbeck zu Erneuerbare Energie auf öff. Gebäuden ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
42. der Löns-Realschule Einbeck zu Infrastruktur verbessern ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
43. der Goetheschule zu ,,Aktivpass", der die Eintrittsgelder für Ärmere 

vergünstigt  ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
44. der IGS Einbeck zu Schulbibliothek an Schulen einrichten oder erweitern  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
45. der Löns-Realschule Einbeck zu Clubs unter 18 Jahre 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Größere	Busse	 	 								
	
Begründung	
Es	sind	nicht	genug	Sitzplätze	in	den	Bussen,	deshalb	lässt	der	Busfahrer	Schüler	stehen.	Und	
ein	großer	Bus	anstatt	zwei	Kleinen	ist	umweltschonender.	Wenn	man	kein	Sitzmöglichkeit	
hat	ist	das	Risiko	höher	zu	fallen	als	wenn	man	einen	Sitzplatz	hat.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Bürgermeisterin	wird	beauftragt	sich	mit	den	entsprechenden	Gremien	
über	die	Möglichkeiten	zu	besprechen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	auf	allen	Schulstrecken	Gelenkbusse	eingesetzt	werden.	
	
Jarik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen		
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Parkourpark		 								
	
Begründung	
Weil	Parkour	ein	tolle	und	schöne	Freizeitaktivität	ist.	Zudem	eignen	sich	viele	Plätze	in	
Einbeck	für	den	Parkourpark.	Zudem	ist	sie	eine	kostenlose	und	jerderzeit	machbare	
Aktivität.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	es	einen	Pakourpark	in	Einbeck	geben	soll	,da	es	nur	wenig	
Aufwand	benötigt.		
	
Marius,	Alex	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	10	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
genügend	Sport-	und	Freizeitmöglichkeiten		 	 								
	
Begründung	
Die	Begründung	warum	genügend	Sport-	und	Freizeitmöglichkeiten	ist,	dass	die	Jugend	dann	
eine	Beschäftigung	hat	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	ein	Kunstrasenplatz	statt	des	Trainingsplatzes	entstehen.	Die	
Verwaltung	soll	in	Kontakt	min	den	Vereinen	treten	und	kurfristig	die	Freizeitmöglichkeiten	
prüfen	und	zusaätzlich	auf	die	Intensivierung	der	Freieitmöglichkeiten	hingewiesen	weren.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	Jugendzentren	und	Sportaktivitäten	bauen	und	organisieren	.	
	
Friedrich		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Nistkästen	/-häuser	 	 								
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wenige	Privatpersonen	Nistmöglichkeiten	für	Vögel	
bereitstellen.	Diese	werden	allerdings	benötigt	um	den	Artenschutz	sicherzustellen.	Vor	
allem	wegen	den	vielen	bedrohten	Tierarten	im	Naturschutzgebiet	Polder.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	In	öffentlichen	Grünanlagen,	zusätzlich	sollen	Bäume	und	Hecken	gepflanzt	
werden.	
	
Im	Rat:	Die	Verwaltung	soll	prüfen,	ob	zur	Umsetzung	Bäume	und	Hecken	gepflanzt	werden	
müssen.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Einbeck	und	der	Umgebung	mehr	Nistmöglichkeiten	für	
Vögel	aufgestellt/	aufgehangen	werden.	
	
Gianna,	Ricarda	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	4	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Schwimmbadausbau	und	Pflege	 	 								
	
Begründung	
Das	Schwimmbad	ist	im	Sommer	oft	sehr	voll.	Viele	Menschen	verursachen	viel	Dreck,	somit	
sind	vor	allem	die	sanitären	Anlagen	oft	dreckig.	Auch	könnte	man	mit	einem	zusätzlichen	
Becken	mehr	Platz	zum	schwimmen	schaffen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	neues	Schwimmbecken	gebaut	werden	soll	und	die	
sanitären	Anlagen	regelmäßig	gereinigt	werden	sollen.		
	
Mattis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	13	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Unterhaltungszentren	fördern	 	 								
	
Begründung	
Unterhaltungszentren	bieten	Spaß	und	einen	Ausgleich	zum	Berufsleben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	Fläche	für	Casinos	o.ä	bereitstellen	
	
Cedric	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	11	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Bequemere	Klassenräume	in	der	Schule	 	 								
	
Begründung	
Wir	würden	uns	über	bequemere	Stühle	in	der	Schule	freuen,da	wir	Schüler	dort	sehr	viel	
Zeit	verbringen.	Außerdem	belasten	die	sehr	unbequemen	Holzstühle	unseren	Rücken.	Die	
Klassenräume	sind	für	uns	Schüler	sehr	langweilig	gestaltet	,sodass	man	sich	dort	sehr	
unwohl	fühlt.	Als	Schüler	geht	man	lieber	zur	Schule,	wenn	der	Klassenraum	lebensfroher	
gestaltet	ist	und	die	Stühle	bequemer	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Stühle	mit	bequemen	und	verstellbaren	Rückensitz,	nicht	drehbar	
	
Im	Rat:	Dazu	bittet	der	Rat	die	Verwaltung,	Gespräche	mit	dem	Schulträger	zur	Umsetzung	
des	Antrages	zu	führen.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	an	Schulen	statt	Holzstühlen	Drehstühle	mit	bequemen	
und	verstellbarem	Rücksitz	geben	sollte.	Im	besten	Falle	sollten	sie	Stühle	gepolstert	sein.	
Zum	Beispiel	wären	die	ergonomischen	Drehstühle	sehr	gut	geeignet.	
	
Elena,Julia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	3	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	35	Ja	|	11	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Hilfe	für	Norbert	 	 								
	
Begründung	
Hilfe	für	Norbert	soll	eine	Selbsthilfegruppe	repräsentieren.	Stellvertretend	für	alle	
Obdachlosen	steht	Norbert	als	Vorzeigeperson	im	Vordergrund,	denn	es	ist	wichtig,	dass	wir	
Leuten	helfen,	die	sich	selber	nicht	helfen	können.	Hinter	der	Idee	steckt,	dass	wöchentliche	
oder	tägliche	Treffen	einer	Gruppe	Obdachloser,	die	mit	einem/einer	Psychologen/in	oder	
Vertrauensperson	über	ihre	Probleme	und	Ängste	reden,	um	gemeinsam	eine	Lösung	zu	
finden.	Ich	stelle	diesen	Antrag	weil,	ich	den	Menschen	eine	Stimme	geben	will,	die	selbst	
keine	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Überschrift	soll	in	:	Hilfe	für	Obdachtlose	geändert	werden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	der	Stadt-Einbeck	eine	Selbsthilfegruppe	für	
Obdachlose	gibt,	in	der	betroffene	Personen	Unterstützung	erhalten	und	in	Austausch	treten	
können.	
	
Ian,Aicha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	7	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Ärtzliche	Hilfe	 	 								
	
Begründung	
Es	ist	wichtig,	dass	Leute,	die	sich	verletzen	auch	geholfen	wird.	Niemand	möchte	ja,	dass	
wenn	man	sich	verletzt,	keiner	zur	Hilfe	kommt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	ärtzliche	Hilfe	gewährleistet	werden	und	Krankenhäuser	gebaut	werden.	
Außerdem	werden	auch	auf	dem	Land	ärtzliche	Hilfe	benötigt,	da	die	alten	Leute	kein	Ato	
mehr	fahren.	
	
Johannes	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	10	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Skatebahn	 	 								
	
Begründung	
Es	ist	gut	,	dass	es	für	Jugendliche	und	Kinder	gut	asphaltierte	Flächen	gibt,	da	man	sonst	mit	
den	Rollen	der	Rollschuhe,	den	Skateboards	oder	den	Inlinern	hängen	bleibt	und	sich	dann	
verletzt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	zurückgezogen	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen	eine	Fläche,	die	gut	asphaltiert	ist,	in	den	Maßen	von	60m	x	80m	
neben	einen	Skatepark	zu	bauen.	
	
Tim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	12	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Sportpark	mehr	ausbauen	 	 								
	
Begründung	
Wir	möchten,	dass	der	Sportpark	weiter	ausgebaut	wird,	da	der	Park	für	Spaziergänger	gut	
ist	(älter)	und	sie	beim	Spazierengehen	ihre	Fitness	und	Gesundheit	erhalten	können.	Damit	
auch	andere	Menschen	ihre	Fitness	verbessern	können	,	sollen	auch	feste	Trainingsgeräte	
installiert	werden.	Das	würde	auch	das	soziale	Miteinander	in	der	Kommune	verbessern,	da	
man	sich	öffentlich	in	größeren	Gruppen	treffen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Verwaltung	wird	beauftragt	zu	prüfen	welche	Geräte	tatsächlich	fehlen	und	
welche	Kosten	entstehen	könnten.	Außerdem	soll	die	Verwaltung	sich	nach	
Finanzierungsmöglichkeiten	erkunden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Sportgeräte	im	Stieftspark	stehen	.	
	
Connor	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	5	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	17	Ja	|	31	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Kunstrasen	 	 								
	
Begründung	
Da	die	Fußballmannschaften	im	Winter	keine	Spiele	durchführen	können,	weil	der	Rasen	
durch	die	Kälte	gefroren	und	nicht	bespielbar	ist.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Ein	Trainingsplatz	des	SVG	Eineck	soll	durch	Kunstrasen	ersetzt	werden	und	
der	Hartplatz	soll	bestehen	bleiben.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Hartplatz	soll	abgerissen	werden,	dann	muss	die	Fläche	begradigt	werden.	Dann	kann	
der	Kunstrasen	verlegt	werden.	Außerdem	wäre	es	gut	wenn	auch	neue	Tore	gebaut	werden.	
	
Finn		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angnommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	gratis	Hundekotbeutel	 	 								
	
Begründung	
Weil	es	in	Einbeck	wenig	Hundebesitzer	gibt,	die	das	vorbildlich	machen.	Dies	liegt	daran,	
dass	es	viel	zu	wenig	gratis	Hundebeutel	in	den	Parks	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Statt	Hundekotbeuteln	soll	ein	Hundepark	errichtet	werden.	
	
Im	Rat:	Es	sollen	Mülleimer	unter	den	Beutelspender	stehen,	die	regelmäßig	geleert	werden	
sollen.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschliessen,dass	mehr	Hundebeutelstationen	gebaut	werden	und	regelmässig	
nachgefüllt	werden.	
	
Ricarda,Gianna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	21	Ja	|	28	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Öff.	Sauberkeit,	Toiletten,	Parks	 	 								
	
Begründung	
Damit	die	Stadt	für	Touristen	attraktiver	wird.	Man	hat	ebenfalls	keine	Verschmutzung	mehr,	
die	das	öffentliche	Wohlbefinden	beeinträchtigen	könnte.	Obdachlose	würden	dadurch	auch	
ein	saubereres	(Zuhause)	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	40	nach	TOP	14	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	auf	die	Umwelt	geachtet	wird.	Das	könnte	man	
Schaffen,	indem	man	mehr	Mülleimer	an	öffentlichen	Plätzen	platziert.	Ebenfalls	könnte	die	
Stadt	z.B.	Hartz	4	Empfänger	anstellen,	die	dann	Parks	und	Toiletten	sauberhalten	und	sich	
dadurch	etwas	dazu	verdienen	können.	
	
Simon	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Kleine	Betriebe	fördern	 	 								
	
Begründung	
Kleine	Betriebe	sollten	gefördert	werden,	weil	das	die	Vielfalt	und	die	Mögli9chkeiten	stärkt	
außerdem	wird	so	der	Wettbewerb	der	Betriebe	unterstützt.	So	sinkt	der	Preis	auf	ein	
Minimum	und	es	werden	Monopolstellungen	verhindert.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Steuern	gesenkt	werden	und	kleinere	Betriebe	
finanzielole	Hilfe	erhalten.	Es	sollten	Räume	für	kleinere	Betriebe	geschaffen	werden	und	
große	Betriebe	sollten	kontrolliert	werden.	
	
Lisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	11	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Digitalisierung	an	der	Schule	 	 								
	
Begründung	
Die	Digitalisierung	wäre	sinnvoll,	sowohl	für	den	Unterricht	(die	Lehrer),	als	auch	die	für	
Schüler.	Es	wäre	weniger	Gewicht	in	den	Schulrucksäcken,	was	auch	besser	für	den	Rücken	
der	Schüler/innen	wäre.	Außerdem	würde	man	nur	einmal	Geld	für	die	Tablets	bezahlen	und	
dann	würden	die	Kosten	für	Bücher,	Papier	und	Tinte	der	Füller	wegfallen.	So	würde	man	
auch	die	Umwelt	fördern,	da	weniger	Papier	verbraucht	werden	würde.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Schulträger	soll	Kosten	übernehmen	
	
Im	Rat:	Der	Schulträger	soll	die	Kosten	tragen.		
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Laptops	oder	Tablets	an	Schulen	eingeführt	werden,	um	die	
Digitalisierung	an	den	Schulen	zu	fördern.	
	
Leonie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	6	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	18	Ja	|	27	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Kitaplätze	 	 								
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	man	sich	für	einen	Platz	in	der	Kita	schon	zwei	Jahre	vor	Beginn	
des	eigentlichen	Kitabesuches	bewerben	muss.	Dies	ist	für	eine	Mutter	sehr	stressig,	da	sie	
also	praktisch	direkt	nach	der	Geburt	eine	Bewerbung	einreichen	muss.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Erweiterung	von	Kitaplätzen/	auch	Krippenplätze	
	
Im	Rat:	Die	Verwaltung	soll	dazu	Vorschläge	zur	Umsetzung	machen.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Plätze	in	Kitas	verfügbar	seien	sollten.	
	
Ian,	Aicha		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Hilfsorganisationen	unterstützen	 	 								
	
Begründung	
Die	Ausrüstung	sollte	verbessert	oder	neues	angeschafft	werden	damit	die	Leute	noch	besser,	
sicherer	und	schneller	gerettet	werden	können.	Die	Leute	die	z.B.	beim	THW,	Feuerwehr	oder	
DRK	sind	machen	das	ehrenamtlich	um	der	Gesellschaft	zu	helfen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Stadt	soll	Konzept	zur	Spendensammlung	für	Hilfsorganisationen	formulieren	
	
Im	Rat:	Die	Verwaltung	soll	prüfen,	wie	neue	Ausstattung	und	die	Unterstützung	von	
Freiwilligen	möglich	gemacht	werden	kann.	Es	soll	auch	geprüft	werden,	wie	dies	durch	
Soenden	möglich	ist.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollten	Spenden	gesammelt	werden	das	neue	Ausrüstung	beschafft	werden	kann.	
	
Julian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	36	Ja	|	0	Nein	|	13	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Tischtennisplatten	 	 								
	
Begründung	
Es	wäre	gut	Tischtennisplatten	zu	bauen,	da	die	Jugendlichen	oft	Tischtennis	spielen	und	man	
auch	andere	Spiele	auf	den	Platten	spielen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Verwaltung	wird	beauftragt	die	Möglichkeiten	und	Kosten	der	
Tischtennisplatten	in	den	umliegenden	Dörfern	zu	prüfen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	es	mehrere	Plätze	gibt	um	Tischtennis	zu	spielen	,da	es	Spaß	
macht	und	man	es	jede	Jahreszeit	spielen	kann.	
	
Joost	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	12	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Öffentlicher	Nahrverker		 	 								
	
Begründung	
Wir	fordern	günstigere	Fahrpreise,	damit	mehr	Menschen	den	öffentlichen	Nahverkehr	
verstärkt	nutzen	können.	Außerdem	sollten	deutlich	mehr	Busse	eingesetzt	werden,	da	die	
Busse	oft	sehr	voll	sind.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	wird	außerdem	eine	Fahrplanänderung	gefordert.	Die	Verwaltung	wird	
beauftragt	Gespräche	mit	der	VSN	und	der	ZVSN	aufzunehmen.	
	
Im	Rat:	Zusammen	mit	TOP	42	nach	TOP	20.	Die	Verwaltung	wird	gebeten,	Gespräche	mit	
Zuständigen	zur	Umsetzung	des	Antrags	zu	führen.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	es	mehr	Busse	gibt	,	die	häufiger	fahren.	
	
Meike,Zissy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Mobilität	 	 								
	
Begründung	
Damit	man	sich	schneller	von	einem	Ort	zum	anderen	bewegen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	soll	eine	Stadtbahnlinie	exisitieren,	die	von	Salzderhelden	nach	Mc	Donalds	
führt.	Außerdem	sollen	die	Möglichkeiten	von	E-Scootern	in	Einbeck	geprüft	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	feste	Eisenbahnstrecke	von	Einbeck	nach	Dassel	gebaut	werden.	Wir	möchten,	
dass	es	mehr	Busse	und	Bushaltestellen	gibt.	Es	sollte	E-Scooter	geben,	mit	denen	jeder	sich	
von	A	nach	B	bewegen	kann.	
	
Leandro	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Renovierung	des	Heizungssystems	der	Goetheschule	
	 								
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	das	Heizungssystems	der	Goetheschule	nicht	ganz	
funktioniert.	Weil	das	System	von	einem	Punkt	aus	kontrolliert	wird,	ist	es	in	manchen	
Räumen	der	Schule	zu	kalt	und	in	manchen	zu	heiß.	Darüber	hinaus	kann	man	die	Heizung	
nicht	von	einem	Raum	heraus	kontrollieren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	das	Heizungssystem	erneuert,	indem	man	es	in	den	
kommenden	Sommerferien	rausnimmt	und	es	durch	ein	modernes,	fortschrittliches	System	
ersetzt.	
	
Maximilian,	Nick	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Artenschutz	heimischer	Insekten	 	 								
	
Begründung	
Aufgrund	der	Tatsache,	dass	Bienen	und	weitere	einheimische	Insekten	viel	zum	Überleben	
und	zur	Versorgung	der	Menschheit	beisteuern,	sollte	man	sie	besser	schützen.	Hierzu	sollten	
mehr	Pflanzflächen	mit	einheimischen	Pflanz	bepflanzt	oder	bestückt	werden.	Dadurch	
erhalten	die	Insekten	mehr	Nahrungsquellen	und	Lebensraum.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	31	nach	TOP	23	
	
Im	Rat:	Dies	soll	besonders	in	der	Kernstadt	umgesetzt	werden.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Pflanzflächen	und	Blühstreifen	angelegt	werden	
sollten.	
	
Charlotte	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Umweltschutz	und	Tierschutzveriene	fördern	 	 								
	
Begründung	
Umweltschutz	ist	wichtig	und	muss	behandelt	werden.	Tiere	werden	misshandelt	und	nicht	
gut	gepflegt,	deshalb	sollten	Tierschutzvereine	gefördert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Umwelt	besser	geschützt	wird.	Es	soll	mehr	Mülleimer	
und	mehr	Mülltrennung	geben.	Außerdem	sollen	Aufräumaktionen	veranstaltet	werden.	Man	
sollte	auf	die	Verschmutzung	in	der	Schule	aufmerksam	machen.	Außerdem	möge	der	Rat	
beschließen,	dass	mehr	für	den	Tierschutz	getan	wird.	Es	sollen	mehr	Möglichkeiten	für	
Tierschutz	bereitgestellt	werden,	mehr	Räume	und	Häuser	für	Tierheime	bereitgestellt	
werden	und	mehr	Möglichkeiten	für	Tierbesitzer	gegeben	werden.	
	
Sarah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Unterstützung	für	das	"Haus	der	Jugend"	 	 								
	
Begründung	
Es	ist	schade,	dass	viele	Kinder	und	Jugendliche	nicht	an	Freizeitaktivitäten	teilnehmen	
können,	weil	ihnen	das	Geld	fehlt.	Leute	im	"Haus	der	Jugend"	kümmern	sich	um	
Jugendliche/Kinder	und	unterhalten	sie	(backen/kochen/Spiele/etc.	...).	Außerdem	machen	
sie	es	ehrenamtlich.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Spendenaktionen	für	das	"Haus	der	Jugend"	geben	
soll.	
	
Julie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Kiosk	in	der	IGS-Einbeck	 	 								
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	viele	Schüler	an	unsere	Schule	in	ihrer	Mittagspause,	wenn	sie	
nichts	zu	Essen	mit	haben	ihre	Pause	damit	verbringen	sich	in	Supermärkten	etwas	
ungesundes	zu	Essen	zu	kaufen	könnten	sie	sich	im	Kiosk	etwas	Gesundes	kaufen	und	
könnten	sich	in	ihrer	Pause	besser	beschäftigen	als	runter	zu	gehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Rückzug	des	Antrags	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Kiosk	an	der	IGS-Einbeck	eröffnet	wird,	dem	jeder	in	
jeder	Pause	Lebensmittel	kaufen	kann.	
	
Ian,Aicha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Rehabilitation	für	Einbeck	 	 								
	
Begründung	
Leute	die	einen	schweren	Autounfall	hatten	und	rehabilitiert	werden	müssen,	fahren	dafür	
nach	Göttingen.	Leider	ist	dies	jedoch	für	viele	nicht	möglich.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Rückzug	des	Antrags	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Rehabilitationszentrum	hier	in	Einbeck	gebaut	werden.	Dieses	soll	ziemlich	zentral	
sein,	damit	man	es	von	überall	in	Einbeck	flexibel	erreichen	kann	
	
Henrik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Sitzgelegenheiten	an	den	Bushalten	in	Einbeck	 	 								
	
Begründung	
Die	Anzahl	der	Sitzgelegenheiten	an	den	Bushaltestellen	in	Einbeck	ist	mangelhaft.	Es	ist	viel	
zu	anstrengend	jeden	Tag	an	der	Bushaltestelle	zu	stehen	und	eine	Viertelstunde	auf	den	Bus	
warten.	Es	fahren	besonders	oft	alte	und	gebrechliche	Leute	mit	dem	Busverkehr.	Da	wäre	es	
eine	große	Hilfe	ein	paar	Sitzbänke	an	den	Bushaltestellen	aufzubauen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Es	sollen	keine	Bänke	neu	gebaut	werden,	sondern	die	Bestehenden	sollen	instand	
gehalten	werden.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	an	den	Bushaltestellen	der	Stadt	Einbeck	mehr	Sitzbänke	erbaut	werden.	
	
Lars	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	11	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Öffentliche	Events		 	 								
	
Begründung	
Weil	wir	mehr	Partys	haben	möchten	die	regelmäßig	stattfinden	.	Nartürlich	erst	ab	16	
Jahren.	Man	könnt	auch	mehr	Feste	veranstalten	(zum	Beispiel	eine	Kirmis	).	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	Schulen	sollen	lediglich	Partys	anbieten,	wenn	sie	dem	zustimmen.	
Außerdem	soll	es	zusätzliche	Kontrollen	auf	den	beantragten	Partys	geben.	Die	Verwaltung	
wird	beauftragt	zu	prüfen,	ob	die	Erlöse	der	Partys	an	gemeinnützige	Vereine	gespendet	
werden	können.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	mehr	Partys	regelmäßig	stattfinden	sie	können	in	Schulen	
oder	im	"Haus	der	Jugend"	stattfinden	.	
	
Bittner	,	Lilly		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Aktivitäten/Freizeitbeschäftigung	 	 								
	
Begründung	
Da	sich	zu	wenig	Jugendliche	freizeitlich	beschäftigen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Die	Verwaltung	soll	prüfen,	ob	diese	Aktionen	in	der	Mehrzweckhalle	eingebunden	
werden	können.	
	
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte,	dass	es	etwas	wie	ein	Jump-house	oder	Sonstiges	wie	Lasertag	eingeführt	werden	
soll,	da	sich	zu	wenig	Schüler	bewegen	und	wir	wollen,	dass	sich	Jugendliche	bewegen	sollen.	
	
Inan		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	47	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bäume,	Blumen	und	Hecken	einpflanzen		 								
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	Einbeck	nicht	grün	genug	ist	und	wir	den	Lebensraum	für	
Vögel	und	Insekten,	die	auf	Bäume,	Blumen	und	Hecken	angewiesen	sind,	erweitern	wollen.	
Es	hat	auch	Umweltgründe,	weil	seit	Anfang	2019	das	Thema	Umwelt	und	Klima	sehr	ernst	
genommen	wird.	Außerdem	wird	dann	der	Klimawandel	vorgebeugt.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	23	nach	TOP	23	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	auf	öffentlichen	Plätzen,	wie	dem	Park,	noch	mehr	Pflanzen	
eingepflanzt	werden.	
	
Markus,	Nick	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Straßeninstandhaltung	 	 								
	
Begründung	
Dies	muss	geschehen,	um	die	Sicherheit	der	Verkehrsteilnehmer	gewährleisten	zu	können.	
Außerdem	schadet	es	den	Fahrzeugen	wenn	Schlaglöcher	in	der	Straße	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Keine	Neubauten	von	Straßen,	nur	Instandhaltung	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	neue	Straßen	gebaut	werden	und	alte	erneuert	werden.	
	
Felix	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Internetgeschwindigkeit	 	 								
	
Begründung	
Das	Internet	liegt	weit	unter	dem	Durchschnitt.	Man	sollte	Glasfaserkabel	oder	zumindest	
anderes	Kabelinternet	verlegen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Im	heutigen	Zeitalter	benötigt	jeder	Mensch	eine	schnelles	Internet.	
	
Otto	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	2	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Spielplätze	 	 								
	
Begründung	
Mehr	Spielplätze	in	Einbeck	würden	Kindern	und	Jugendlichen	eine	große	Freude	bereiten.	
Gerade	Jugendliche	sind	heutzutage	weniger	draußen	und	würden	durch	mehr	Spielplätze	
und	bessere	Spielgeräte	sich	mehr	draußen	bewegen	und	soziale	Kontakte	knüpfen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Spielplätze	in	Einbeck	errichtet	werden,	die	auch	
Geräte	für	Jugendliche	beinhalten	(zum	Beispiel	Kletterwände	).	
	
Aylin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Verbesserung	der	Spielplätze	 	 								
	
Begründung	
Da	die	Spielplätze	nach	einem	längeren	Zeitraum	der	Benutzung	verfallen,	müssen	sie	
dringlich	in	Stand	gehalten	werden.	Farbe	blättert	ab,	Rost	bildet	sich,	die	Geräte	werden	
schwerfällig.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Spielplätze	instand	gehalten	werden.	Hierzu	gehört	die	
Verkürzung	der	Wartungsintervalle	und	die	regelmäßige	Säuberung	der	Anlagen.	
	
Ian,	Aicha	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	1	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	12	Nein	|	18	Enthaltungen	||	Angenommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Fortbewegungsmittel	(E-scooter)	 	 								
	
Begründung	
E-Scooter	sind	ein	günstiges	Fortbewegungsmittel.	Gerade	für	Schüler	und	Auszubildenden	
die	keine	kostenlose	Busfahrkarte	zur	Verfügung	gestellt	kriegen	sind	E-Scooter	ein	super	
Fortbewegungsmittel	um	z.B.zur	Schule	zu	kommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
E-scooter	sollen	angeschafft	werden!	
	
Rinaz	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	10	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	15	Ja	|	32	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehrere	Sportplätze	oder	Verbesserung	der	Sportplätze
	 	 								
	
Begründung	
Es	ist	sinnvoll,	weil	die	Jugend	nicht	genug	Sportplätze	z.B.	zum	Fußballspielen	hat.	Das	
könnte	dazu	führen,	dass	sich	viele	Kinder	dafür	interessieren.	Zudem	könnte	der	Sportplatz	
besser	ausgestattet	sein.	Die	Kinder	interessieren	sich	für	Rutschen	und	Schaukeln.	
Jugendliche	sind	sowieso	an	Fußballtoren,	Basketballkörben	und	Tischtennisplatten	
interessiert.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	die	Sportgeräte	sowie	in	deren	Pflege	mehr	investiert	
wird.	Es	sollte	zudem	eine	ebene	Fläche	geschaffen	werden,	auf	der	man	vernünftig	spielen	
kann.	
	
Paula	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Schlittschuhbahn	in	Einbeck		 	 								
	
Begründung	
Eine	Schlittschuhbahn	wirft	zwei	neue	Sportarten	auf	,	zwar	Eiskunstlauf	und	Eishockey.	
Dadurch	gibt	es	noch	zwei	weitere	Aktivitäten	die	Jugendliche	ausüben	können.	Des	weiteren	
könnte	man	von	März	bis	Oktober	als	Rollschuhbahn	genutzt	werden		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Für	die	Finanzierung	der	Schlittschuhbahn	sollen	Sponsoren	gesucht	werden.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schlittschuhbahn	an	sich	die	Eisfläche	61	Meter	lang	ist	
und	30	Meter	breit	ist	.	Das	Gebäude	soll	2	Umkleiden,	Toiletten,	eine	Ausleihe	für	
Schlittschuhe	(Rollschuhe),	eine	Musikanlage	und	eine	Eismaschine	beinhallten.		
	
Henriette,Jule	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	0	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Öffentliche	Toiletten		 	 								
	
Begründung	
Ich	möchte	den	Antrag	für	öffentliche	Toiletten	stellen,	da	ich	der	Meinung	bin,	dass	
öffentliche	Toiletten	zum	Gebrauchen	sind.	(Beispiel:	Touristen)	Ein	weiterer	Grund	ist,	
damit	Menschen	an	sich	auf	Toilette	gehen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	wird	ergänzt,	dass	auch	barrierefreie	Toiletten	zur	Verfügung	gestellt	
werden	sollen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	öffentliche	Toiletten	sollen	gebaut	werden.	
	
David		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	47	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	in	Einbeck	zu	viel	Müll	rumliegt.	Wir	wollen	dieses	Problem	
beheben,	indem	mehr	Mülleimer	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusammen	mit	TOP	14	nach	TOP	14	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	im	Laufe	des	Jahres	2020	50	neue	Mülleimer	verteilt	über	die	
Stadt	Einbeck	aufgestellt	werden.	Außerdem	sollen	die	Alten	sowie	die	Neuen	regelmäßig	
geleert	werden.	
	
Maximilian,	Markus	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Erneuerbare	Energie	auf	öff.	Gebäuden	 	 								
	
Begründung	
Es	ist	wichtig	weil	Energie	dann	effizient	und	sparsam	genutzt	werden	kann.	Dadurch	wird	
Energie	billiger	und	Umweltfreundlicher	und	somit	wird	das	Klima	geschont.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	viele	Solaranlagen	auf	Dächern	gebaut	werden.	Z.B.	auf	der	
IGS.	Wir	haben	viele	Flachdächer	und	könnten	somit	die	Schulgebäude	unabhängig	von	der	
Energie	der	Stadt	machen.	
	
Aris	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Infrastruktur	verbessern	 	 								
	
Begründung	
Es	sol	bessere	Nahverkehrsverbindungen	geben,	um	besser	an	sein	Ziel	zu	kommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	Busse	geben	und	es	sollen	mehr	Züge	zu	besseren	Zeiten	fahren.		
	
Sarah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	49	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Goetheschule	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
,,Aktivpass",	der	die	Eintrittsgelder	für	Ärmere	
vergünstigt		 	 								
	
Begründung	
Es	wäre	schön,	wenn	es	einen	,,Aktivpass"	geben	könnte,	wodurch	die	Menschen,	die	nicht	so	
viel	Geld	haben,	eine	Vergünstigung	bekommen	könnten.	Es	ist	eine	Art	Unterstützung	für	die	
Menschen,	die	nicht	so	viel	Geld	haben	bzw.	für	die,	die	sich	nicht	so	viel	leisten	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	,,Aktivpässe"	für	Menschen	geben	sollte,	die	nicht	so	viel	
Geld	haben.	
	
Leonie,	Julie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	10	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	IGS	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Schulbibliothek	an	Schulen	einrichten	oder	erweitern		
	 								
	
Begründung	
Schulbibliotheken	an	diversen	Schulen	(Grund-	sowie	weiterführenden	Schulen)	sind	wichtig,	
weil	Schüler	lernen,	wie	man	ohne	technische	Geräte	schnell	Informationen	suchen/	finden	
kann.	Außerdem	hilft	lesen	auch	beim	Erlernen	der	Rechtschreibung.	Außerdem	sollte	man	
für	die	Schul-	und	Berufswelt	flüssig	lesen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Bitte	an	Schulträger	der	weiterführenden	Schulen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Schulbibliotheken	an	Schulen	eingerichtet	werden	oder	
erweitert	werden.	Dazu	bräuchte	man	Räumlichkeiten	,	die	von	der	Schule	bereitgestellt	
werden	und	Buchspenden	von	der	Stadt,	um	die	Bibliotheken	zu	füllen.	Darunter	sollten	
Lexika	sein,	die	schulfächerabdeckend	geschrieben	sind.		
	
Ian,	Aicha		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	0	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Löns-Realschule	Einbeck	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Clubs	unter	18	Jahre	 	 								
	
Begründung	
Weil	wir	der	Meinung	sind	das	Minderjährige	auch	die	Chance	haben	sollten	in	einem	Club	zu	
feiern.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Club	eröfnet	werden	der	nur	für	Jugendliche	ist.		
	
Johannes,	Rinaz	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	10	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


